



Jimmy, uno de los hijos de Rosalino Quintero, se lamenta frente al féretro por la partida de su padre. FOTOS: MARCOS PIN / El Telégrafo

Un adiós íntimo para Rosalino Quintero

El Parque de la Paz es la última morada del legendario requintista, que falleció el sábado pasado

Redacción Escenarios
espectaculos@telegrafo.com.ec
Guayaquil

No eran muchos los que estaban en la amplia sala de velaciones del Parque de la Paz, pasado el mediodía de ayer. Allí habían acudido los más allegados a Rosalino Quintero, el legendario requintista cuencano que había paseado su clase en los escenarios ecuatorianos y extranjeros, muchas veces con el también extinto Julio Jaramillo, su eterno socio.

A esa hora Evelyn Cires Quintero y la doctora Azucena Quintero San Martín,

nieta e hija, respectivamente, de Rosalino, dialogaban a pocos metros del féretro. Estaban a punto de participar de su rosario, que estuvo a cargo de Mercedes de Rivarola, amiga de la familia.

Aquel acto religioso no duró mucho, mientras entraban más familiares del artista que durante sus 80 años de vida tocó con artistas como Los hermanos Miño Naranjo, Marcia Casanova (en el trío Los Zafiros). Los hermanos Villamar, Los Brillantes y recientemente Rondalla, el grupo que formó hace siete años y con el que Rosalino grabó cuatro discos.

Y precisamente Rondalla era el único grupo musical aprobado por la familia de Rosalino para rendirle un homenaje a las dos de la tarde.

Su nieta Evelyn explicó que preferían intimidad para el último adiós de Rosalino. Su tía Azucena agregó que no quería que el velorio de su padre se convirtiera en una feria o un circo. De hecho, no ocultaron su molestia cuando un dúo de músicos entonó

algunas canciones dentro de la sala, el domingo pasado.

Los miembros de Rondalla también habían estado la tarde del domingo ensayando algunas de las canciones para el homenaje de quien fue su mentor, pero lo hicieron fuera de la sala, en los pasillos.

Cerca de la una de la tarde apareció Joel Alvarado, hermano materno de Rosalino, con quien inició su carrera hace 66 años en Cuenca.

A la misma hora llegó un

sobre con las condolencias de Rafael Correa, presidente de la República. El Primer Mandatario fue compañero de Jimmy Quintero, el hijo de Rosalino, en el colegio San José La Salle. De hecho, Correa visitó al requintista en octubre pasado cuando recién enfermó.

A las cuatro de la tarde se esperaba al sacerdote Michel Charbouneau para la misa de cuerpo presente. Los restos de Rosalino descansan desde ayer en el Parque de la Paz.



Rosalino Quintero inició su carrera hace 66 años con su hermano materno Joel Alvarado (centro), quien ayer acudió al sepelio en el Parque de la Paz.